

# pop & rock

## Erich Lindenthaler

CDX



ATS Records

Erich Lindenthaler ist ein Salzburger Gitarrist, Sänger und Songwriter - im Blues Rock und Country zu Hause und hat bereits einige Tonträger auf Englisch veröffentlicht. Auf der in den 20er Jahren veröffentlichten Scheibe Nua A Rock'nRoller ist er erstmals auf österreichischen Dialekt umgestiegen und mutierte zum Austropopper im Stil von Wilfried, Ostbahn Kurti, etc. Diesen Weg setzt er jetzt mit seiner aktuellen Platte nahtlos fort. Unterstützt wird er von einer Vielzahl österreichischer Musiker aus der Rock und Blues Szene, wie etwa Martin Gasselsberger, Tasten, Willy Hackl, Schlagzeug, Tom Reif, Saiteninstrumente, Sepp Schwarz, Harp u.v.a. auch Bläser. Als Hörprobe ist das bluesrockige „Nua de oane“ oder „I wü“ mit sehr guter Harp zu empfehlen oder die einfühlsame „Ballade vom einsamen Hansi“. Gute Texte und Arrangements sind zu hören, teils im Ambros Stil, wie die „optimistische“ Schlussnummer „Heit hoins mi“. Gelungener Retro Austropop. fra

